Antrag Nr. 10-F-01-0099 SPD

Betreff:

Prüfung einer Autobahnanbindung des Gewerbegebiets Äppelallee - Antrag der SPD-Fraktion vom 27.10.2010 -

Antragstext:

Das Gewerbegebiet Äppelallee/Hagenauer Straße ist derzeit verkehrlich schon komplett überlastet. Eine andere verkehrliche Erschließung könnte hier Entlastung schaffen, vorausgesetzt, sie ist technisch und finanziell zu realisieren. Die derzeitigen Geschäftserweiterungen (Real-Markt, Media Markt) haben bereits zusätzlich zur Verkehrsverdichtung geführt.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, eine Machbarkeitsstudie in Auftrag zu geben, in der untersucht wird, ob und wie ein Autobahnanschluss an der BAB 66 zur Anbindung des Gewerbegebietes Äppelallee realisiert werden könnte und ob ein solcher Autobahnanschluss geeignet ist, die Verkehrsbelastung in dem Gebiet zu minimieren.

Wiesbaden, 27.10.2010

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Planungspolitischer Sprecher Christian Lahr Fraktionsassistent